

Comunicado de Prensa 70/2024 Español

LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS REALIZÓ UNA JORNADA DE FORMACIÓN EN PANAMÁ



San José, Costa Rica, octubre 24 de 2024. – En el marco de la conmemoración de los 45 años de su instalación, la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por medio de su Centro de Formación, y la Procuraduría de la Administración de Panamá, llevaron adelante el 21 de octubre pasado, una jornada de formación sobre el trabajo de la Corte Interamericana, el impacto de su jurisprudencia, el control de convencionalidad y los derechos económicos, sociales, culturales y ambientales.

El evento, que se llevó a cabo en la sede de la Procuraduría, fue inaugurado por el Procurador de la Administración, Dr. Rigoberto González Montenegro, y el Secretario de la Corte IDH, Pablo Saavedra Alessandri, y contó con la participación de más de 100 funcionarios y funcionarias de la institución, del poder judicial y de universidades y organismos de derechos humanos. Asimismo, en esa oportunidad, se presentaron la actualización del Cuadernillo de Jurisprudencia de la Corte IDH sobre Panamá y los diversos recursos educativos del Centro de Formación del Tribunal. Las presentaciones estuvieron a cargo del Secretario de la Corte IDH, Pablo Saavedra Alessandri; la abogada Juana María Ibáñez, y Javier Mariezcurrena, Director de Cooperación Internacional y Capacitación de la Corte IDH.

La Corte Interamericana de Derechos Humanos agradece el apoyo de la Comisión Europea que, mediante su proyecto "Improvement of the capacities of the Inter-American Court of Human Rights, phase II", hizo posible este evento.



El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana www.corteidh.or.cr o envíe un correo electrónico a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario, a corteidh@corteidh.or.cr. Para la oficina de prensa contacte a Danniell Pinilla, director de Comunicaciones y Prensa, en prensa@corteidh.or.cr.

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a comunicaciones@cortheidh.or.cr. También puede seguir las actividades de la Corte en las siguientes redes Sociales: [Facebook](#), [Twitter](#) (@CorteIDH para la cuenta en español, IACourTHR para la cuenta en inglés y @CorteDirHumanos para la cuenta en portugués), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) y [SoundCloud](#).